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「知性」「品格」「至誠」「体力」を身につけた活力ある生徒
令和 ４年６月１５日（水）

相双地区中体連総合大会が開催！

６月８、９日と１４日の３日間にわたって相馬地区内の各会場において第６５回福島県
中学校体育大会総合大会相双地区予選会が開催されました。本校からは、全ての部活動が
１３の種目に参加致しました。男子ソフトテニス部、女子卓球部、男子柔道部が優勝する
等、多くの部活動において団体、個人ともに県大会出場を果たしました。
どの生徒も日頃の練習の成果を発揮するために全力で競技に参加していました。

【団体戦のおもな結果】※ 県大会出場
○優勝
・男子ソフトテニス部 ・女子卓球部 ・男子柔道部
○準優勝
・サッカー部 ・野球部

【個人戦のおもな結果】※ 県大会出場
○男子ソフトテニス部
・男子個人優勝 ・男子個人２位 ・男子個人３位
○女子ソフトテニス部
・女子個人ベスト８
○男子卓球部
・男子ダブルス５位 ・男子シングルスベスト８
○女子卓球部
・女子シングル１位 ・女子シングルス２位 ・女子シングル３位
・女子ダブルス２位 ・女子ダブルスベスト４
○男子柔道部
・60kg級１位 ・73kg級１位 ・90kg級１位 ・90kg超級１位
・50kg級２位 ・60kg級２位 ・50kg級３位

○女子柔道部
・52kg級１位 ・63kg級１位 ・52kg級２位

《県大会について》
福島県中学校体育大会は下記の日程で開催されます。詳細は各部活動ごとに連
絡させて頂きます。
〇ソフトテニス（7/23~7/24 福島市） 〇卓球（7/23~7/24 白河市）
〇柔道（7/23~7/24 会津若松市） 〇サッカー（7/22~7/24 広野、楢葉町）
〇野球（7/22~7/24 白河市、泉崎村） 〇陸上競技（7/5~7/7 福島市）

＜これからの主な行事＞
６月１５日（水）・期末テスト準備のため部活動中止 ～２０日

１７日（金）・生徒集会
２０日（月）・期末テスト ～２１日
２３日（木）・ＩＨＩ出前講座講座（１－１、２）
２４日（金）・ＩＨＩ出前講座講座（１－３、４）

・２年生内科検診



相双中体連大会壮行会を開催！

６月８、９日と１４日の３日間にわたって実施された県中学校体育大会総合大会相双地区予選会に

先だって３日（金）の５、６校時目にリモートにより、選手壮行会を実施しました。

各部活動の選手全員の紹介と大会に向けての意気込みをそれぞれの代表が発表するとともに、全校
生徒の代表から激励の言葉を頂きました。

『選手代表お礼の言葉』
今回は、このような会を開いて頂きありがとうございます。新型コロナ感染症が
拡大する中で限られた時間や場所、練習内容でしたが、僕たち運動部は中体連とい
う１年で一番大きな大会に向けて日々の練習に取り組んできました。３年生は最後
の中体連となるので３年間の練習の成果を全て出せるよう、頑張ります。応援して
くれている方々の期待に応えられるようチーム一丸となって頑張ってきます。

『応援生徒による激励の言葉』
運動部のみなさん、いつも練習お疲れ様です。そして、もうすぐ中体連ですね。
１年生は初めての中体連、２年生は２回目の中体連、そして３年生は最後の中体連
です。人それぞれ思いは違うかも知れませんが、きっと目指している目標はみんな
同じはずです。今まで何度も悔しい思いをしたり、諦めそうになったことがあった
と思います。でもみなさんは、その壁を乗り越えて、今こうやって全校生のみなさ
んに中体連に出場する報告ができているのだと私は思います。
私たち文化部は、向陽中学校からみなさんを応援しています。みなさんにとって
悔いの残らない１日となるように、今の自分の全力、チームの全力を出し切ってく
ださい。応援しています。

「校長室より」 NO.２
今回の中体連でも本校の生徒達がひたむきに一生懸命、頑張っている姿を何度も
見る事ができ、あらためて向陽中生の素晴らしさを実感することができました。
ところで、オリンピックや高校野球の甲子園大会など、何故スポーツが見る者を
を感動させるのでしょうか。おそらく、それは、自分のためだけに頑張る、という
のではなくチームのために、母校のために、あるいは自分を支えてくれている人た
ちのために、つまり、他のために全力を振り絞る、その姿が周囲を感動させるのだ
と思います。自分のために頑張ることはもちろんすばらしいことだといえます。し
かし、地域のために、国のために、世界のために、そのように他のために頑張るこ
とができたら、その頑張りは、さらに輝きを増すように思います。
残念ながら今回の大会で部活動を終えることになってしまった３年生もいるかと
思います。部活動を終了することになった３年生のみなさん、３年間の部活動で得
た貴重な体験を糧として、次なる目標に向かってさらなる再スタートをきって欲し
いと思います。その際、ぜひ自分のためだけにとどまらず、設定した目標がもう一
段階レベルアップしたものを感じさせられるものになっていたのであれば、さらに
すばらしいことだと思います。


